

# *Expedición juvenil de Cuba explicará plan de recuperación energética*



Foto: PL

La Habana, 21 jun (RHC) Una expedición denominada “energía joven” explicará en colectivos laborales de Cuba la estrategia gubernamental para la recuperación del Sistema Electroenergético Nacional, y sensibilizarán sobre el ahorro de electricidad.

El destacamento, abanderado este sábado por la primera secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), y el ministro de Energía y Minas (Minem), Vicente de la O, cumplirá la próxima semana un cronograma de visitas e intercambios por todo el país.

De acuerdo con la fuente, la expedición está integrada por jóvenes de diversas entidades de la cartera, quienes serán portavoces del plan recuperativo y formarán a otros que luego multiplicarán el mensaje.

Asimismo, la intención de los “expedicionarios” será contribuir a la elevación de la cultura de los cubanos sobre el empleo y ahorro de portadores energéticos.

Nos solo tendrán la posibilidad de hablar con el pueblo, también abrazarán un país que ha confiado siempre en los jóvenes para las tareas más difíciles, aseguró en el acto constitutivo, el integrante del Buró Nacional de la UJC, Yaliel Cobo.

La intervención en entidades fabriles con alta presencia juvenil y consumo energético, reconocerá además el compromiso de sus trabajadores quienes “sacrifican horas de sueño para el efecto de la crisis energética sea la menor posible”, reconoció Karla Santana, dirigente de la UJC en una entidad del Minem.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/385582-expedicion-juvenil-de-cuba-explicara-plan-de-recuperacion-energetica>



**Radio Habana Cuba**